

Valgo - Blog

<https://www.valgo.es/>

Inauguración del Encuentro Nacional de la Industria del Deporte en Zaragoza atrae a 250 profesionales



El **Encuentro Nacional de la Industria del Deporte (ENIDE)** tuvo un exitoso inicio en Zaragoza, atrayendo a 250 participantes al Pabellón Siglo XXI para discutir el futuro del deporte como un pilar económico esencial. La alcaldesa de Zaragoza, **Natalia Chueca**, junto a representantes de la **Fundación Deporte Joven del Consejo Superior de Deportes**, inauguraron el evento destacando el compromiso de la ciudad con la promoción del deporte.

El **ENIDE** se enfoca en consolidar un clúster de la industria del deporte que aglutine todos los elementos de su cadena de valor, desde entidades gubernamentales hasta

empresas privadas, fomentando así una mayor profesionalización y colaboración intersectorial. Este enfoque pretende no solo mejorar la gestión deportiva en España, sino también su percepción como un importante generador de empleo y desarrollo económico.

La mesa redonda del evento propuso medidas concretas para fortalecer el sector. Se debatió sobre la necesidad de una financiación inicial pública que incentive la inversión privada en clústeres de deporte y ocio, la importancia de adaptar la industria a las constantes variaciones del mercado, y la creación de un entorno propicio para la cultura emprendedora en el deporte. Asimismo, se plantearon objetivos ambiciosos para aumentar la participación en actividades físicas, como el reto de duplicar el número de personas activas en Galicia.

Además, se examinó la necesidad de educación sobre salud en todos los niveles del sector y cómo el deporte puede ser un catalizador para la mejora de la salud pública y el bienestar social. Con una agenda centrada en la innovación y la colaboración, los participantes del **ENIDE** buscan asegurar que el deporte continúe siendo una fuerza transformadora en la sociedad española.

Link to Original article: <https://www.valgo.es//w/valgo/34180/blog?elem=317601>